

Mai 2024

## Communiqué de presse

### Performances sportives, animations culturelles et le public au rendez-vous de cette 37<sup>e</sup> édition !

Cette 37<sup>e</sup> édition des Rencontres Internationales de Cerfs-Volants a fait le show, malgré une météo capricieuse !

Plus de 500 cerfs-volistes et des centaines de milliers de visiteurs ont participé à cette fantastique épopée. La nouvelle compétition mondiale de cerf-volant acrobatique « The Word Kite Cup Berck-sur-Mer » a été spectaculaire.

9 équipes de cerfs-volistes originaires des quatre coins du globe (la Colombie, l'Espagne, l'Angleterre, la France, le Taïpe-Chine, le Canada, les USA, l'Allemagne et les Pays-Bas) ont exécuté des performances époustouflantes alliant dextérité et sens artistique.

La France avec 35,13 points a été sacrée championne du monde de cerf-volant acrobatique suivie des Pays-Bas avec 33,7 points et de l'Allemagne avec 30,45 points.

Le record du monde de vol en simultané de 20 pieuvres géantes a été battu avec 25 poulpes de 20 mètres sur un même terrain grâce aux cerfs-volistes des équipes de France, d'Italie, de Suisse et de Hollande. Un spectacle à nul autre pareil avec ses immenses tentacules ondulant au gré du vent !



Le continent asiatique, mis en exergue avec la Chine invitée d'honneur, à travers, un partenariat avec le centre culturel de Chine à Paris, a réalisé de magnifiques prestations dans le Pavillon des Continents avec une exposition de cerfs-volants traditionnels de Weifang, la cérémonie du thé, des danses ...

Les méga structures XXL, à l'instar des crabes, des chevaux, des hiboux, des vaisseaux spatiaux, des dragons... ont fait briller les yeux du public.

Le village des héros a enthousiasmé les enfants où ils pouvaient retrouver Spiderman, Hulk, Captain America, Batman, King-Kong, une pieuvre, un robot ... et les nouveaux dinosaures !

Les ateliers de construction de cerfs-volants, le jardin du vent et l'animation Vu(e) d'en haut avec son dragon ... ont été plébiscités par les visiteurs.

Les batucadas des troupes MOZ'Drums, les Stimulants, Manifestation, Oyamaba et Kak 40 ont réchauffé les spectateurs avec des musiques Basques, Brésiliennes, Africaines...

Cette nuit d'exception s'est prolongée avec un fabuleux spectacle pyrotechnique et musical empreint de magie.

Le rendez-vous est d'ores et déjà pris pour les 38<sup>es</sup> Rencontres Internationales de Cerfs-Volants qui se dérouleront du 12 au 21 avril 2025.





Elles proposeront pour la première fois de leur histoire non pas 9 mais 10 jours d'un spectacle féérique pour encore plus de magie.

L'évènement correspondra à la seconde partie des vacances de Pâques de la zone B ainsi que pendant la première semaine de vacances de la zone C.

De plus, il intégrera le lundi de Pâques.



L'Amérique sera mise à l'honneur et enflammera le ciel berckois de couleurs éclatantes et de rythmes endiablés avec de la Country, du Jazz, de la Soul, de la Samba...

Cette 38<sup>e</sup> édition s'annonce prodigieuse, gigantesque et éclectique à l'image du continent Américain !



**Organisation**  
Ville de Berck-sur-Mer

**Programmation**  
R-Sky Events

## Contacts presse **Agence Oxygen**

**Salomé Chattel :**  
salome@oxygen-rp.com  
06 46 39 58 85

**Julie Laurent :**  
julie.l@oxygen-rp.com  
07 50 36 35 95

 Rencontres internationales  
de Cerfs Volants de Berck-sur-Mer

 @Cerfs\_volants\_berck

 <https://www.cerf-volant-berck.com/>

